

## Animation de boxe éducative au collège de Vouillé

Poitiers, le 8 mars 2010

Le Conseil Général organise chaque année des animations sportives dans les collèges de la Vienne, en partenariat avec les 13 grands clubs sportifs soutenus par le Département.

En 2010, le Conseil Général innove avec l'organisation d'animations « découverte de la boxe éducative » dans plusieurs collèges du département depuis la rentrée. 50 élèves du collège Notre Dame de la Chaume, ont été initiés à cette discipline sportive le 8 mars à Vouillé, en présence de Claude BERTAUD, Président du Conseil Général et de Mahyar MONSHIPOUR, Directeur Adjoint des Sports du Conseil Général.

Les ateliers et les combats ont été suivis d'un temps de questions/réponses entre les animateurs de boxe éducative (Alexandre Texier, Samir Amechtane) et les collégiens. Un pot de l'amitié a clôturé cette animation sportive. Au menu : pain d'épice d'un apiculteur de Quincay, pommes et jus de pommes issus de la production locale pour sensibiliser les jeunes à une bonne hygiène alimentaire promue par le Département auprès des collégiens, notamment au travers de l'opération « Sport santé Vienne » qui propose des goûters équilibrés aux élèves participant aux rassemblements départementaux de l'Union Nationale du Sport Scolaire (UNSS).

Quelques mots sur la boxe éducative...

Mise en place par le Conseil Général il y a 7 ans, l'action de boxe éducative se déroule chaque soir de la semaine dans 7 communes de la Vienne : Montmorillon, Chauvigny, Poitiers et Châtellerault, Migné-Auxances, Jaunay-Clan, Loudun. Elle remporte un franc succès auprès des jeunes : 180 garçons et filles participent aux séances. Cette action concerne également des collèges et des établissements accueillant des personnes en situation de handicap. En 2010, l'action est poursuivie avec la volonté de développer les pratiques féminines et scolaires.

Contact presse CG / Virginie Saint-Faust 05 49 55 66 73/ 06 99 78 45 44 vsaintfaust@cg86.fr